
7 Pièces

193 m²

Réf. 8096

1 680 000 €

La Mole
Maison à vendre (83310)
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Jolie villa de 193 m2 habitable sur un terrain arboré de 7 847 m2, située

à  5  minutes  des  commerces  de  Cogolin.  En  pleine  nature,  au  calme,

cette  charmante  villa  vous  séduira  avec  la  vue  sur  les  collines

avoisinantes.  Elle  est  composée  d'un  hall  d'entrée  avec  placard  de

rangement, une cuisine séparée entièrement équipée, un séjour - salle

à  manger  avec  cheminée  en  vrai  pierre  donnant  accès  sur  une  très

grande  terrasse  équipée  d'une  cuisine  d'été  avec  barbecue,  four  à

pizza  ouvrant  sur  un  patio  au  décor  unique  d'environ  140  m2,  un

toilette séparé, une salle de bain, une chambre avec douche et ...

Pretty villa of 193 m2 of living space on wooded grounds of 7,847 m2, located 5

minutes  from  the  shops  of  Cogolin.  Surrounded  by  nature,  in  a  quiet  area,  this

charming villa will seduce you with the view of the surrounding hills. It is composed

of an entrance hall with storage cupboard, a separate fully equipped kitchen, a living

-  dining  room  with  real  stone  fireplace  giving  access  to  a  very  large  terrace

equipped with  a  summer  kitchen with  barbecue,  pizza  oven opening  onto  a  patio

with  a  unique  decor  of  approximately  140  m2,  a  separate  toilet,  a  bathroom,  a

bedroom with shower and toilet, a ...
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